

## La agencia Verum Calificadora crediticia comienza operaciones

Verónica Sandoval /**Monterrey**

**E**n el país inició sus operaciones la firma mexicana Verum, como calificadora de valores. La institución emitió su primera calificación esta semana, sobre la emisión de certificados bursátiles por 500 millones de pesos del grupo Premium Restaurant Brands.

La agencia tiene su departamento de análisis en Monterrey; mientras que en la Ciudad de México concentra el área Desarrollo de Negocios.

Por ahora, la firma estará enfocada a emisión de calificaciones que corresponden solamente a México.

El pasado 30 de junio las autoridades correspondientes dieron luz verde a Verum para el inicio de sus operaciones como agencia calificadora, su metodología para evaluar la calidad crediticia a gobiernos y corporativos.

Ignacio David Núñez Anta, presidente de la firma, en su mensaje informó que inician teniendo como socio a Pacific Credit Rating, una compañía con más de 20 años de experiencia en el mercado, y con un grupo de 50 analistas distribuidos en los países donde opera.

Informó que su único fin es dar al inversionista calificaciones de la más alta credibilidad con la mayor claridad. Para la nueva agencia mexicana, firmas internacionales de este segmento en su afán de crecer descuidaron los fundamentos básicos. **M**